
 

Jahresbericht der Präsidentin 
 
Liebe Vereinsmitglieder 
 
Mittlerweile ist Corona in den Hintergrund geraten und andere Herausforderungen haben uns 
in Beschlag genommen. 
 

Vorstand / Hauptversammlung 
Der Vorstand traf sich 2022 zu vier physischen Sitzungen und zu mehreren elektronischen 
Gedankenaustauschen. In deren Rahmen beschäftigte er sich intensiv mit der Frage der 
Durchführung der Sommerevents und möglichen Alternativen. Schweren Herzens haben wir 
auch dieses Jahr aufgrund unsicherer Faktoren wie Corona und der Gewährleistung unserer 
Qualitätsansprüche sowie des daraus resultierenden Zeitdrucks erneut auf die Durchführung 
der Sommerbühne verzichtet. 

Dafür konnten wir am 19. Mai 2022 unsere Hauptversammlung im Saal des Restaurants 
Seehof in Schmerikon durchführen. Die anwesenden Mitglieder genehmigten sämtliche 
Geschäfte des Vereins. Auch wurde aktiv über diverse Angelegenheiten betreffend Betrieb 
und Angebot des Hallen- und Seebades diskutiert u.a. mit dem Gemeinderat und neuen 
Präsidenten der Kommission Zukunft Hallen- und Seebad Sven Burlet. 
 

Sommerbühne 
Die Sommerbühne hat sich etabliert und ist fester Bestandteil der regionalen Kultur geworden. 
Auch 2022 hatten wir zahlreiche Anfragen für einen möglichen Auftritt auf der Sommerbühne 
erhalten. Die Events auf der Sommerbühne sind eine Herzensangelegenheit des Vorstandes 
und locken jedes Jahr über 3'000 Gäste in unsere schöne Freizeit- und Sportanlage. Damit sie 
aber erfolgreich durchgeführt werden können, müssen einige Faktoren zusammenstimmen. 
Wir haben versucht, diese aufzuarbeiten, was uns nicht gelungen ist. Einige Punkte wie z.B. 
der Badi-Kiosk lagen nicht in unserer Verantwortung und konnten wir auch nicht beeinflussen. 
Für Alternativen war es dannzumal schon zu spät, sodass wir uns entschieden haben, weder 
eine Sommerbühne noch eine allfällige Lightversion durchzuführen. 

Ideen für Events im Hallen-/Seebad wie z.B. Schnuppertage, Sporttag oder Sommerfest 
wurden aufgrund fehlender personeller Ressourcen seitens Betriebsleitung wieder verworfen. 

Umso mehr freuen wir uns, dass die Sommerbühne 2023 stattfinden kann.  
 

Homepage 
Der Verein führt nach wie vor die Homepage www.badi-schmerke.ch. Wir setzen alles daran, 
die Informationen zeitnah aufzuschalten oder zu aktualisieren. Werfen Sie doch ab und zu 
einen Blick in unsere Homepage, damit Sie auf dem Laufenden sind. 
 

Danke 
Ich danke meinen engagierten Vorstandsmitgliedern für ihren grossen Beitrag zur Erledigung 
der angefallenen Arbeiten im vergangenen Jahr. Die Entscheidungen sind uns nicht immer 
leichtgefallen. 

Ich danke aber auch allen, die uns im letzten Vereinsjahr ideell und finanziell unterstützt haben.  

Insbesondere danke ich allen Besucherinnen und Besucher des Hallen- und Seebades, die 
mit der Benützung unserer Badi nicht nur einen finanziellen Beitrag an deren Unterhalt leisten, 
sondern damit auch zeigen, dass unsere Badi erhaltenswert ist und auch bleiben soll.  
 
 
Schmerikon, 11. Juli 2023     Die Präsidentin  
        Bettina Mächler 

http://www.badi-schmerke.ch/

